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ACTA No. 05/2020 

Proceso: Comité de Extensión Facultad Tecnológica  

Unidad Académica y/o Administrativa: Unidad de Extensión Facultad Tecnológica Hora de Inicio: 
10:30 am 

Motivo y/o Evento:  Comité de Extensión Hora de finalización: 
12:36 m 

Lugar: Sesión virtual (Herramienta MEET) Fecha: 
21 de octubre de 2020 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

Henry Abello V. Asistente de Decanatura  No asistió 

Héctor Pinzón Representante de Civiles Asistió 

Ricardo Porras Representante de Mecánica Asistió 

José Vicente Reyes Coordinador de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Luis Noguera Representante de Eléctrica Asistió 

Yamid Garzón Representante de Electrónica Asistió 

Jaime Pantoja Representante de Básicas Asistió 

Diana Ramírez Representante de los Diplomados de 
Extensión 

Asistió 

Erika Urrego Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

Asistió 

Paola Duran Contratista de la Unidad de Extensión Facultad 
Tecnológica 

Asistió 

Diana Fontalvo Funcionaria de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica 

Asistió 

Gustavo Pedraza Representante de Industrial Asistió 

Miguel Ángel 
Leguizamón Páez Representante de Sistematización de datos Asistió 

 

Elaboró:  Paola Duran  Visto Bueno del Acta:  José Vicente Reyes Mozo 

 

OBJETIVO: Propuestas de proyección social por proyectos curricular. 
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ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación de quórum 
2. Aprobación de las actas de las sesiones # 4/2020 
3. Informe del coordinador de la Unidad de extensión 
4. Propuestas de proyección social por proyectos curricular 
5.  Varios. 
 

DESARROLLO DEL COMITÉ DE EXTENSIÓN FACULTAD TECNOLOGICA: 
El coordinador de la Unidad de Extensión da la bienvenida a los representantes del comité y al equipo de trabajo 
de la Unidad, lee el orden del día para su aprobación por el comité presente. 

1. Verificación quórum: Se verifica el quórum con la presencia de los 8 integrantes del Comité de 
Extensión Facultad Tecnológica los cuales se relacionan a continuación: 

•  Héctor Pinzón, José Vicente Reyes, Luis Noguera, Yamid Garzón, Gustavo Pedraza, Jaime 
Pantoja, Miguel Ángel Leguizamón Páez, Ricardo Porras. 
 

2. Lectura y aprobación del acta anterior sesión N°004/2020: Interviene el profesor Vicente 
Reyes y les pregunta a los integrantes del comité si aprueban las actas de las sesiones # 4/2020, 
y al no obtener negativa alguna se aprueban las actas. 

 
3. Informe del Coordinador de la Unidad de Extensión: Interviene el profesor Vicente Reyes, 

comentando que en el Comité Central de Extensión se están desarrollando modificaciones a la 
normativa interna del IDEXUD, esto con el fin de mejorar los procesos y procedimientos 
internos del IDEXUD. 
Comenta que la Unidad de Extensión de la Facultad Tecnológica presentó 3 proyectos, los 
cuales tuvieron acompañamiento del personal de propuestas del IDEXUD para aclarar dudas 
sobre la elaboración de los formatos internos de propuestas y así no tener ningún 
inconveniente y ser aprobados por el Comité Central de Extensión. También comenta que el 
proyecto que está activo en la Unidad de Extensión es el Programa Académico de Grado: 
Diplomado en Innovación, Formulación y Evaluación de Proyectos, este proyecto surge de la 
Resolución N° 069 de 2018, el cual tiene una duración de dos años, la población beneficiada son 
los estudiantes que no se han podido graduar de la Facultad Tecnológica, este proyecto se 
termina en el periodo académico 2020-3. Sobre proyectos de proyección social, la Unidad no ha 
realizado ninguno, pero se está en espera de realizar un proyecto antes de finalizar el año. 
Asimismo, comenta que se han tenido reuniones con diferentes localidades, con el fin de 
realizar varios proyectos, en estos momentos lo que han solicitado son estudiantes de las 
diferentes carreras de la Facultad para realizar prácticas y/o pasantías, en estos momentos se 
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están realizando los diferentes acuerdos para que participen los estudiantes a las diferentes 
localidades.  
 
De la misma forma se ha participado en los Consejos de Facultad de la Facultad Tecnológica, la 
Unidad no ha tenido mayor requerimiento, se ha cumplido con las diferentes actividades en la 
que tiene lugar la Unidad de Extensión. 
 
Sobre el convenio marco que se está trabajando con la Fundación Social por Bogotá, el CERI 
comenta que todavía está en el área jurídica de la Universidad. 
 
Se ha tenido conversación con la señora Clemencia, la representante legal de la Fundación, ella 
comenta que han tenido un avance de un proyecto de localización de paneles solares en la 
localidad de Quiba, en donde se encuentra situada la Fundación, adicionalmente han adquirido 
un enlace de internet dese la Cámara de Comercio, la Fundación ha realizado estos avances con 
el fin de poder contar con herramientas propias para el desarrollo de la propuesta con la 
Universidad. 
 
Adicionalmente la modificación del Acuerdo 001 de 2001 “Creación de la Unidad de Extensión 
Facultad Tecnológica”, cuenta con el aval del área jurídica de la Facultad para seguir con los 
trámites internos. 

 
4. Propuestas de proyección social por Proyecto Curricular: El profesor Vicente Reyes, 

comenta que el IDEXUD, solicitó una proyección de cursos y diplomados, esto con el fin de no 
duplicar propuestas y que solo sea una Facultad la responsable de dichos cursos y diplomados. 
 
El profesor Vicente les pregunta a los representantes al Comité si tienen alguna propuesta para 
desarrollar desde sus Proyectos Curriculares, al no tener ninguna participación, los invita a que 
trabajemos en sacar proyectos. 
 
Interviene el profesor Gustavo Pedraza, comentando, que en comités anteriores él había 
presentado un documento sobre proyección social, por parte del Programa de Industrial, en 
donde hay propuestas de proyectos de proyección social y muestra la metodología para 
desarrollar propuestas de proyección social, el documento se va a compartir por los correos de 
los representantes del Comité para su conocimiento y para que sea la base de presentación de 
propuestas de proyección social. 
 
El profesor Vicente Reyes, les pregunta a los representantes al comité, si es necesario volver a 
invitar a la representante de la Fundación Social por Bogotá. 
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Interviene el profesor Jaime Pantoja, comentando que no es necesario, teniendo en cuenta que 
ya se conoce el objeto de lo que se quiere, y las inquietudes que siempre se ha generado es 
saber cómo se va a solventar a las personas que vayan a dictar el curso, si se va a contar con un 
subsidio de transporte, sería bueno conocer el documento para enriquecer el proceso. 
 
Interviene el profesor Vicente Reyes, comentando, que se le hará una solicitud con todas las 
inquietudes expuestas el día de hoy. 
 
El profesor Jaime Pantoja, propone que el estímulo no solo sea académico, si no en otro tipo de 
estímulo, dentro del contrato que haya, quede estipulado que se pueda hacer artículos, 
ponencias, alrededor de la experiencia que se obtiene, pero que no sean enmarcadas 
directamente por parte de la universidad, sino más bien por parte de la Entidad a la cual ella 
está inscrita, y sería de motivación para desarrollar este tipo de proyectos. 
 
Al profesor Vicente Reyes le parece que sería una buena estrategia para realizar proyectos de 
proyección social, se podría desarrollar un estudio de los temas a desarrollar y poder publicar 
un artículo. 
 

5. Varios: El profesor Vicente Reyes les pregunta a los integrantes del Comité si tienen alguna 
intervención en varios. 

 
Interviene el profesor Luis Noguera, preguntando en que va el tema de reglamentación que se 
trabajó. 

El profesor Vicente Reyes, le contesta que cuenta con el aval del área jurídica de la Facultad 
para seguir con los trámites internos, adicionalmente se está trabajando en el manual interno 
de la Unidad, posteriormente se les enviará para su revisión. 

Interviene el profesor Luis Noguera, preguntando si se puede saber qué proyectos se han 
presentado y quienes los están liderando. 

El profesor Vicente Reyes, le contesta, los 3 proyectos son de capacitación, 1) PROPUESTA PARA 
EL DISEÑO DE ACCIONES DE FORTALECIMIENTO PARA LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y 
CONTROL SOCIAL, LOCALIDAD RAFAEL URIBE URIBE, el profesor que la presentó es Jorge 
Federico Rodríguez. 2) PROPUESTA: EDUCACIÓN RURAL PARA TODOS, ALIANZA ESTRATÉGICA 
EN EL PROGRAMA DE ACCESO Y PERMANENCIA CON EQUIDAD Y ÉNFASIS EN EDUCACIÓN 
RURAL, SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO (SED), el profesor que la presentó es Pablo 
Emilio Garzón. 3) PROPUESTA: “DISEÑO Y VIRTUALIZACIÓN DE CONTENIDOS PARA LOS 
PORTALES INTERACTIVOS DE LA LOCALIDAD CIUDAD BOLÍVAR” PROYECTO CURRICULAR DE 
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TECNOLOGÍA EN SISTEMATIZACIÓN DE DATOS E INGENIERÍA TELEMÁTICA Y PLANESTIC, la 
profesora que lo presentó es Sonia Pinzón. 

Interviene el profesor Jaime Pantoja, comentando, que sería interesante invitar al Comité de 
Extensión a la profesora Rocio Rodríguez, directora de PLANESTIC de la Universidad, para que 
nos comente cómo se pueden hacer cursos virtuales. 

Al profesor Vicente Reyes le parece interesante el tema y se compromete a invitar a la 
profesora Rocio Rodríguez para que exponga como es la temática para realizar cursos virtuales. 

 

Una vez agotado el orden del día se levanta la sesión, octubre 21 de 2020 

 
 
 
 
 
                                 HENRY ABELLO V.                                                                                      JOSE VICENTE REYES MOZO 
                  Secretario Comité de Extensión.                           Presidente del Comité de Extensión 
                       Facultad Tecnológica                        Facultad Tecnológica 


